
Уважаемые коллеги! 

Полностью поддерживаю Вашу инициативу против переименования улицы Н.В. 

Тимофеева-Ресовского в Екатеринбурге.  

Такие решения должны применяться после широкого общественного обсуждения, а не 

кулуарно. Ничего не имею против академика Парина; уверен, что в Екатеринбурге идет 

активное строительство и появляется много новых улиц, которым легко можно было 

присвоить имя этого весьма уважаемого ученого. Но переписывать историю - это 

неправильно. 

Проф. Александр Гребенюк, 

вице-президент Российского радиобиологического общества, 

член научного совета РАН по радиобиологии 

 


